
Studio

29 m²

Réf. 84273636

1 450 €

Paris 13Eme
Appartement à louer (75013)
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Avenue  de  France  -  Situé  au  2ème  étage  d'un  immeuble  neuf  avec

ascenseur,  cet  appartement  meublé  de  29.20  m²  offre  un  espace

confortable  et  fonctionnel.  Il  comprend  un  pièce  de  vie  donnant  sur

balcon, une cuisine équipée et une salle de douche avec toilettes.Vous

bénéficierez  également  d'un  accès  aux  installations  communes  telles

qu'une salle de sport, une buanderie, une cuisine d'été et des terrasses

ensoleillées.Disponible  immédiatement.Loyer  1  450,00  €  charges

comprises  par  moisNB  :  Cet  appartement  est  proposé  à  la  location

uniquement en bail Code Civil (résidence secondaire ou en bail ...

This 29.20m² (312 sq ft)  furnished apartment on the 2nd floor of a new building

with  a  lift  offers  a  comfortable  and  functional  space.  It  comprises  a  living  room

opening  onto  a  balcony,  a  fitted  kitchen  and a  shower  room with  toilet.Access  to

shared  facilities  such  as  a  gym,  laundry  room  and  sunny  terraces.Available

immediately.Rent  €1,450.00/month  including  chargesNB:  This  apartment  is  only

available  for  Civil  Code  leasing  (secondary  residence  or  leasing  for

companies).Fees:  10%  of  annual  rent  excluding  charges  +  VAT  (20%)  i.e.:

€1,964.16 incl. taxVIRTUAL AND/OR 360° VIEWING AVAILABLE WITH A ...

BARNES RENTALS MOTTE PICQUET

45 Avenue de La Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME
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